

Memulai Perjalanan ke Beijing, Tianjin dan Hebei

2018-09-07 15:23:22

<http://indonesian.cri.cn/20180907/82d3ee41-1b48-56a5-2f53-cbdf6cf53cd6.html>

Perkembangan selaras antara kota-kota Beijing, Tianjin dan Provinsi Hebei merupakan salah satu rancangan perkembangan daerah yang penting di Tiongkok, tujuannya ialah memanfaatkan keunggulan Beijing, Tianjin dan Hebei, mendorong pengintegrasian transportasi antara kedua daerah, perlindungan lingkungan ekologi, eskalasi dan translokasi industri. Untuk mendorong saling mengisi atas sumber pemeran wisata dan bisnis Beijing, Tianjin dan Hebei, sementara memenuhi permintaan realitas para penumpang trans daerah, mulai dari tanggal 28 Desember tahun 2017, kebijakan bebas visa trans daerah selama 144 jam antara Beijing, Tianjin dan Hebei diterapkan, para penumpang luar negeri yang mempunyai kartu wisata internasional yang berlaku dan tiket untuk menuju negara ketiga atau daerah, dapat keluar masuk Tiongkok di bandar-bandar Beijing, Tianjin dan Hebei, dan dapat singgah selama 6 hari di ketiga tempat tersebut bebas visa, untuk berbagai aktivitas, seperti pariwisata, pameran bisnis dan menengok kerabat atau sahabat.

Beijing adalah ibukota Tiongkok dan juga adalah salah satu dari "empat kota kuno" di Tiongkok. Kalau turis asing berencana keluar masuk Tiongkok dari bandara internasional Beijing atau stasiun kereta api, maka dapat menuju Istana Kuno, salah satu dari tujuh peninggalan budaya dunia, dari dekat mengenal kompleks bangunan istana dengan struktur kayu yang berskala paling besar dan paling sempurna di dunia, berkunjung ke Taman Yihe yang disebut sebagai "museum taman kerajaan", sementara menikmati keindahan daerah selatan dan utara Tiongkok di taman Kerajaan, atau berkunjung ke Tiantan, kelompok bangunan persembahyangan zaman kuno yang paling besar di Tiongkok, mengenal cerita misterius sejarah persembahan kaisar zaman kuno Tiongkok.

Selain kunjungan dan pariwisata, mencicipi makanan khas Beijing juga merupakan hal yang perlu bagi turis asing untuk mengenal keunikan Beijing. Beijing adalah salah satu dari sepuluh kota makanan lezat di dunia, makanan khas tradisional Beijing merupakan representasi tipikal kebudayaan masyarakat Beijing lama.